

運動会・体育祭

藤並小学校

6月1日（日）、大勢の参観者の方々に応援をいただき、盛大に運動会を開催することができました。今年のスローガン「燃え上がれ、藤並ヒーローズ～みんなが主役、心をついに～」のとおり、粘り強く努力を重ねる子どもたちに心を動かされました。



田殿小学校

5月31日（土）に運動会を実施しました。今年のスローガン「やってみよう やりぬこう 自分の力を出し切ろう！！」のとおり、子どもたちは出場した種目で日々の練習の成果をしっかりと発揮することができました。保護者、地域や来賓の皆さまをはじめ、ご来校いただいた多くの方々に、子どもたちは笑顔や一生懸命な姿を披露しました。



創立150周年の節目の年に相応しい、一人一人が輝く運動会でした。

御霊小学校

5月31日（土）に春季運動会を実施しました。雨が心配されましたが、曇り空で過ごしやすい気候となりました。今年のスローガン「一致団結 ～世界一かがやく笑顔～」のとおり、学校全体が団結し、笑顔に満ちた運動会をつくりあげることができました。

児童は元気いっぱい各種目に挑み、たくさんの感動を届けてくれました。



吉備中学校

5月16日（金）に体育祭を開催しました。全校生徒によるそうそうたる行進や各競技では、一人一人が全力を出し、励まし合って取り組みました。体育祭スローガン「勝喜ノ楽練（かきのたね）」のもと「勝つ喜びを仲間と分かち合い、楽しむことを忘れずに日々の練習を大切にする」体育祭でした。練習から懸命に打ち込んだ体育祭をとおり、生徒たちは勝敗を超えた大きな価値を実感できました。



金屋中学校

雨天のため5月26日（月）に延期となった体育祭。「百花繚乱～咲き魅だせ、金屋魂～」のスローガンのもと、練習を積んできました。生徒数が少なくなってきた昨今、体育祭をどのように盛り上げるか、生徒たちが協議を重ね企画しました。

どの競技も生徒一人一人が力を発揮し、見ている側が元気をもらえる体育祭でした。



八幡中学校

今年は、雨天延期のため5月20日（火）の平日開催となりましたが、生徒はスローガン「魅せろド根性！！走れ！叫べ！笑え！」を掲げ、精いっぱい競技しました。特に、3年生を中心に練習に励んできたダンスでは、全校生徒が呼吸を合わせ、見事な演技を披露することに成功しました。

また、多くの種目で保護者や地域の方々と楽しく交流することができました。

